

An der Philosophischen Fakultät der Universität Zürich ist zum 1. September 2009 eine

Professur für Allgemeine Ethnologie

(Nachfolge Prof. Dr. Jürg Helbling)

wieder zu besetzen. Erwünscht ist eine komplementäre Ausrichtung zum bestehenden Asien-Schwerpunkt der Zürcher Ethnologie. Vorausgesetzt werden Habilitation oder gleichwertige Leistungen sowie Erfahrung in der Lehre und langjährige Feldforschung.

Bewerbungen mit den üblichen Unterlagen (Lebenslauf, Publikations-, Forschungsprojekt- und Lehrveranstaltungsverzeichnis, aber keine Schriften) werden in Papierform und zusätzlich elektronisch auf CD-Rom bis zum 31. Oktober 2008 erbeten an das Dekanat der Philosophischen Fakultät der Universität Zürich, Rämistrasse 71, CH-8006 Zürich.

Die Universität Zürich strebt eine Erhöhung des Frauenanteils in Forschung und Lehre an und bittet deshalb qualifizierte Wissenschaftlerinnen ausdrücklich um ihre Bewerbung.